
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00003            DEL  26/01/2015 

 

OGGETTO :    SPERIMENTAZIONE NUOVA VIABILITA' VIA MODUGNO - 

PROPOSTA 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 26 del mese di gennaio, alle ore 12:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola NO  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola De Matteo Antonio Di Siena  

 



 

A relazione del Presidente,  avv. Giovanni Moretti 

     La 2^ commissione permanente “AA.GG.-LL.PP.-Welfare”  nella seduta del 04.11.2014 dopo 

l’incontro con il responsabile della Rip.ne Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche del Comune di 

Bari, ing. Laricchia, ha ritenuto opportuno indicare in via Modugno - Palese una  viabilità 

sperimentale proponendo il senso unico, direzione aeroporto sino alla bretella SS 16 bis direzione 

torre di Brengola con regolamentazione parcheggi secondo norme del codice della strada, durate 

della sperimentazione sei mesi. 
 
                                          IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 

- UDITA la relazione; 

- CONSIDERATA la proposta formulata dalla 2^ commissione permanente “AA.GG.-LL.PP.-Welfare”  
nella seduta del 04.11.2014; 

- VISTO lo Statuto Comunale; 

- PRESO ATTO che la presente deliberazione non è soggetta ai pareri di regolarità tecnica e contabile, 
ai sensi dell’art.10 comma 3 e dell’49 del D.Lgs n.267/2000, in relazione al contenuto della proposta 

stessa; 
 
 

 
DELIBERA 

 
1. APPROVARE la proposta in narrativa riportata. 

 
2. TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche 

Settore Traffico  per i relativi provvedimenti. 
 

 

 



 

 

Con n.9 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.9 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 

134 del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

Con n.9 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.9 consiglieri presenti e  votanti   
 

 
DELIBERA 

 
 
RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Alle ore 12.33 entra i l  consigliere Ranieri  (presenti  9)  
Punto n.3 (tre) :  
-  Sperimentazione nuova viabi l i tà v ia Modugno -  Proposta;  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passo la parola al  Presidente 
Noviel lo per i l lustrare la proposta. Prego consig l ie re.  
Parla Noviello (P.D.) :  La 2^ commissione permanente “AA.GG. -  LL.PP.  -  
Welfare” nel la seduta del  04.11.2014 dopo l ’ incontro con i l  responsabi le del la 
r ipart iz ione Infrastrut ture,  Viabi l i tà e Opere Pubbl iche del  Comune di  Bar i ,  ing.  
Lar icchia,  ha r i tenu to opportuno indicare in via Modugno -  Palese una viabi l i tà  
sper imentale proponendo i l  senso unico, direzione aeroporto s ino al la bretel la 
SS 16 bis  direzione torre di  Brengola con regolamentazione parcheggi secondo 
norme del  codice del la strada, durante u na sperimentazione di  sei  mesi .  Per lo 
stesso motivo,  per cui  abbiamo proposto la viabi l i tà  in v ia del  Quadri fogl io,  
anche questa, è voluta comunque dai  c i t tadini ,  dopo diversi  sopraluoghi.  
Quest 'u l t imo ul ter iore sopraluogo in p iù,  è stato fat to con i l  res ponsabi le del la 
r ipart iz ione ing. Lar icchia,  in  quanto c i  aveva proposto, proposta accol ta dal la 
commissione, di  poter ef fet tuare una sperimentazione di  questo senso unico, per 
6 mesi .  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl iere Novie l lo.  E '  
aperta la discussione sul  punto al l 'ordine del  giorno.  Qualcuno vuole 
intervenire? Prego vicepresidente De Stasio.  Prego.  
Parla De Stasio (P.D.) :  volevo solo integrare con la relazione che ha fat to i l  
presidente del la commissione Noviel lo,  d icendo che l a sper imentazione è dovuta 
al  fat to che, quel la strada ha  
una viabi l i tà part icolare e un restr ingimento del la corsia. . .  La sper imentazione è 
dovuta a l  fat to di  ver i f icare se i l  tut to,  non danneggi i  resident i .  E'  g iusto fare 
questa part icolare speci f icazione, perché nel l ' incontro che abbiamo avuto con 
Lar icchia. . .  e c 'erano la st ragrande maggioranza del la I I  Commissione, s i  sono 
sent i t i  d iversi  parer i ,  dove. . .  Erano addir i t tura contrastant i . . .  Chiaramente,  la 
r isoluzione su quel la via va fat ta,  in quanto è diventata una strada molto 
traf f icata,  dove ci  sono del le abi tazioni  residenzial i . . .  E quindi ,  i l  tut to va fat to 
sempre in maniera tale da non scontentare nessuno, ed avere, dic iamo, le var ie 
opzioni  racconto nessuno dic iamo le var ie opzioni  e le var ie pos sibi l i tà sempre 
in essere.  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie vicepresidente. Qualcun al t ro 
vuole intervenire sul  punto?  Chiusa la discussione. Passiamo al la votazione,  chi  
è favorevole al la proposta di  parere poc'anzi  i l lustrata?  Al l 'unanimità dei  
present i .  Vot iamo per l ' immediata esecut iv i tà.  Chi  è favorevole? Al l 'unanimità 
dei  present i .  
 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

09/02/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 09/02/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 09/02/2015 al 23/02/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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